

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30 Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75 etc POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.35 \$1.05 Les abonnements datent de 1er et de 15 de chaque mois.



L'Abcille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS. BUREAUX: rue de Chartres No 323. NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 26 MAI 1898. Fondé le 1er Septembre 1827

Nouvelle levée de 75,000 hommes.

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 323 rue de Chartres, Entre Conti et Bienville. Entered at the Post Office at New Orleans, as Second Class Matter.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX RÉDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR UNE AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

Jusqu'à la dernière heure. SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE - ET - Service Spécial DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Le Ministre de la marine M. Lebon ne prend pas immédiatement sa retraite.

Paris, 25 mai — Le cabinet s'est réuni aujourd'hui, il a fait quelques nominations qui indiquent que le cabinet Méline n'est pas prêt à tomber.

Un cas de bigamie. Londres, 25 mai — A la cour de police de Westminster, Wm Runcieman a été mandé de nouveau devant la cour, pour crime de bigamie avec une actrice, Agnes Inghouville.

Précautions sanitaires pour l'armée. Chicago, 24 mai — Les volontaires de l'Illinois partent bien équipés porteurs d'une véritable pharmacie. Chaque homme porte dans sa cartouche un paquet contenant une yard de tissu métallique stérilisé, et des médicaments tels que 2 drachmes 1/2 d'acide borique et sulfurique en poudre. Le vêtement devient ainsi antiseptique. Cette mesure de précaution a été suggérée par le chirurgien général Senn. Le gouvernement va la généraliser et l'appliquer à toute l'armée.

Rapport démenti. Berlin, 25 mai — On nie ici le rapport suivant lequel le consul allemand aurait menacé l'amiral Dewey qui ne voulait pas permettre le débarquement de provisions arrivées par des navires allemands. Le consul aurait dit qu'il débarquerait ces provisions, avec l'aide des cuirassés allemands; sur quoi le commandant américain aurait menacé de tirer sur les navires allemands, s'ils faisaient la moindre tentative de ce genre.

Le câble des Indes Occidentales et de Panama. Kingston, Jamaïque, 25 mai — Les fonctionnaires de la compagnie du câble des Indes Occidentales et de Panama démentent le rapport annonçant que les lignes de Santiago de Cuba, de San Juan de Porto-Rico et de Ponce sont coupées. Ils ajoutent que tous les messages de Porto-Rico seront reçus.

Transport des restes de M. Gladstone à Londres. Hawarden, Angleterre, 25 mai — Les restes de M. Gladstone ont été transportés ce matin du château de Hawarden à l'église du village.

Six vieux serviteurs ont traîné le cercueil monté sur roues sur la pelouse et près des endroits du parc que le défunt affectionnait particulièrement, en se rendant à l'église suivis des membres de la famille.

Des milliers de personnes ont vu les restes. Des femmes ont éprouvé une telle émotion qu'elles se sont évanouies. Des hommes et des femmes sont tombés à genoux et ont prié silencieusement. Les restes de M. Gladstone sont partis à six heures du soir pour Londres.

La situation à Manille. Londres, 25 avril — Une dépêche de Hong Kong au "Times" dit: Manille est tranquille. Les croiseurs étrangers se sont entendus entre eux pour la protection de leurs nationaux. Aguinaldo, le chef insurgé, a débarqué à Cavite, le 15. Les insurgés sont sans armes et incapables de faire une attaque contre la garnison de Manille.

Meurtre à Key West. Key West, 25 mai — Un inconnu a été trouvé sans vie, ce matin, de bonne heure, à un demi-bloc de l'hôtel de Key West. La face était tellement meurtrie, qu'il était impossible de savoir qui c'était. Ce fait joint à l'attaque d'un nègre contre plusieurs matelots, a inquiété tellement la population, qu'elle demande l'établissement de la loi martiale.

Il n'y a que deux hommes de police dans la ville; ils sont payés en billets de ville, \$50 par mois, et ces billets s'escomptent à 50 pour cent. Ces deux agents ont annoncé aux autorités qu'ils donneraient leur démission.

La victime est James J. Dorsey, âgé de 55 ans, un ancien machiniste expert. Il avait reçu une somme considérable pour gages, hier; il a, sans aucun doute, été assassiné pour le voler. Sa figure était tellement meurtrie, qu'on n'a pu reconnaître par ses vêtements.

Wm Carnes, le matelot des Etats-Unis qui a été blessé mortellement, dit-on, hier soir, devant un cabaret, vit encore; il était pris de boisson; il a été attaqué par une bande de nègres. Plusieurs arrestations ont été faites.

L'escadre espagnole bloquée à Santiago de Cuba. Key West, Floride, 25 mai — On ne connaît rien de précis sur les opérations dans l'est de l'île de Cuba, mais on considère comme un fait établi que l'escadre espagnole est bloquée dans le port de Santiago de Cuba. Dans ce cas l'opinion des officiers de marine à Key West est que la flotte espagnole s'est suicidée.

On n'est plus maintenant un abus de confiance de dire que le commodore Schley et le contre-amiral Sampson ont, croit-on, l'amiral Cervera à portée, et que si les espagnols sont à Santiago de Cuba ils peuvent y être bloqués et affamés. Un seul gros navire américain peut tenir l'entrée étroite du port, d'où les navires espagnols ne peuvent sortir qu'un par un.

La flotte espagnole est très rapide mais elle ne comprend pas de navires fortement cuirassés. Dans l'opinion de marins expérimentés un des cuirassés de l'amiral Sampson pourrait engager le combat avec l'escadre espagnole et avoir une bonne chance de sortir victorieux de la lutte. Le commandant américain a non seulement des navires de combat mais des navires de chasse. Telles sont les vues de Key West, où les mouvements des flottes américaines sont approximativement bien connus.

Les officiers et les habitants de Key West ont une confiance absolue dans l'habileté et l'énergie des deux commandants américains, et ils croient que leur triomphe dans les eaux des Indes Occidentales est assuré.

Arrivée de l'Oregon. Washington, 25 mai — Le secrétaire Long a reçu une dépêche officielle annonçant l'arrivée du navire de guerre Oregon, dans l'anse de Jupiter, Floride. Le Président en a été immédiatement averti.

A 9 h. 45 le secrétaire Long a dit qu'il n'avait reçu aucun avis relatif à la flotte que l'on dit enfermée dans le port de Santiago.

Les seuls nouvelles reçues à cet égard viennent de la presse.

Un saut périlleux. St-Louis, Missouri, 25 mai — Kearney Speedy, le plongeur, a sauté aujourd'hui du pont des Marchands, à St-Louis, dans le Mississippi, et est sorti sauf de l'eau. La distance du parapet du pont à la surface de l'eau est de 128 pieds. Le fait que les eaux sont hautes et qu'elles charrient des troncs d'arbres rendait la tentative périlleuse. Trois personnes seulement, dont un journaliste, ont assisté à ce plongeon.

Le secrétaire Long et les dépêches de la Presse. Washington, 25 mai — Le secrétaire Long n'a pas reçu de nouvelles officielles, dit-il, de la flotte de Cervera, enfermée dans le port de Santiago par Schley; mais il croit à la dépêche de la Presse.

La comte Von Waldeck au service des Etats-Unis. Cleveland, O., 25 mai — Un soldat de naissance qui, tout jeune encore, a déjà servi sous deux drapeaux, et qui appartient à la noblesse de son pays natal, vient de s'engager dans l'armée des Etats-Unis comme simple soldat. Il s'appelle le comte Von Waldeck; il est hollandais.

Il n'a que 25 ans; il est d'une famille très distinguée. Voilà douze ans qu'il sert, après avoir été élevé dans une école militaire. Son temps de service expirait le 14 avril; il est parti immédiatement pour l'Amérique, pour y poursuivre sa carrière militaire.

L'Espagne a fait plus de mal à son pays qu'aux Etats-Unis, a-t-il dit. Je suis ici pour venger mes ancêtres des trente ans de guerre qu'ils ont dû soutenir contre les Espagnols.

Nouvelles de Madrid. Madrid, 25 mai, 10 heures du matin — Une dépêche officielle de Manille annonce que la majorité des chefs qui ont pris part à la dernière insurrection, se sont présentés d'eux-mêmes au gouverneur et lui ont offert leurs services pour l'Espagne. On dit que les prisonniers de guerre Espagnols aux Etats-Unis sont traités comme des criminels.

BLOQUE A SANTIAGO.

L'OREGON DANS LES EAUX AMERICAINES.

Avis officiel de la neutralité de cinq puissances.

PROCLAMATION DU PRESIDENT MCKINLEY.

Les Etats-Unis à l'Exposition de 1900. Satisfaction à Washington.

A la Maison-Blanche.

Cervera bloqué à Santiago de Cuba.

Washington, 25 mai — Le secrétaire de la marine Long s'est rendu deux fois à la Maison-Blanche, ce matin. C'est après la deuxième visite qu'il a annoncé officiellement l'arrivée de l'Oregon à Jupiter Inlet.

Il a déclaré, en même temps, que bien qu'il n'ait reçu aucune nouvelle suivant laquelle Schley tiendrait la flotte de Cervera bloquée dans le port de Santiago, il croyait à la vérité de ce rapport. Le Président a déclaré, lui-même, quelque temps après, que le fait n'était plus douteux. On se félicitait à la Maison-Blanche de ce fait, qui, s'il est réel, peut mettre fin à la guerre. On ne croyait guère à la possibilité d'une ruse de la part de Cervera.

Quant à Sampson, on suppose qu'il était maintenant dans les environs de la Havane, à Santiago. Le secrétaire ajoutait qu'on enverrait à Schley tout le secours dont il aurait besoin.

Détails sur l'arrivée de l'Oregon. New York, 25 mai — Une dépêche de Jupiter, Fl., à l'"Evening World" dit que le lieutenant A. R. Davis, du navire Oregon, est venu à terre, hier soir.

"Notre course, a-t-il dit, a été très excitante, surtout après avoir quitté Bahia. Nous savions qu'il était possible de nous barrer le passage.

Le Capt Clarke a tenu sa petite flotte constamment en éveil. Si nous étions tombés au milieu de la flotte espagnole, on eût entendu parler de nous.

En tout cas, nous sommes enchantés d'avoir achevé notre traversée de San Francisco ici. Nous pouvons prendre part à la lutte avec les espagnols. Le Marietta et le Buffalo sont avec l'Oregon.

neuzela, parce que ses ports sont d'une inestimable valeur pour la flotte espagnole, comme lieux de refuge, et pour les approvisionnements, du moment que la neutralité n'existe pas.

L'avis est daté du 29 avril, Caracas. Le ministre des affaires étrangères a, à cette occasion, déclaré qu'il avait, par le ministre Loomis, reçu notification de la déclaration de guerre. L'avis n'entre pas dans les détails des règlements relatifs à la neutralité, telle qu'elle doit être exercée par le Venezuela; elle ne dit pas non plus si le charbon sera, oui ou non, déclaré contrebande de guerre; mais elle résume en ces quelques mots l'attitude que prend le Venezuela, durant le conflit actuel:

"La République maintiendra la plus stricte neutralité pendant la guerre".

La proclamation de neutralité par la Hollande va plus loin. Elle recommande à ses nationaux des Pays-Bas de s'abstenir de tout acte de piraterie, de toute connivence avec les corsaires, sous peine d'être poursuivis devant les tribunaux.

Cette cause peut être utile aux Etats-Unis, en cas que l'Espagne ait recours aux lettres de marque. Recommandation est également faite aux Hollandais de respecter le blocus. En ce qui concerne le charbon, il n'en sera accordé aux navires des belligérants que la quantité nécessaire pour pouvoir gagner le port le plus prochain.

Les belligérants ne peuvent transporter leurs prises dans les eaux de la Hollande.

La proclamation du Canada est rédigée dans les mêmes termes que celle de l'Angleterre; il n'y a de changé que le préambule.

La déclaration de la Russie dit, que le gouvernement impérial a essayé de rétablir la bonne harmonie entre les deux puissances, mais en vain; qu'elle voit avec un profond regret l'état de guerre qui existe entre deux puissances, pour lesquelles elle éprouve la plus vive sympathie et qu'elle observera la plus parfaite neutralité entre les deux.

La Grèce se contente de déclarer qu'elle conservera la plus stricte neutralité.

Une promotion bien méritée. Washington, 25 mai — Le général Miles a demandé au secrétaire Alger la promotion du lieutenant A. S. Rowan, du 19e d'infanterie au grade de lieutenant-colonel, en reconnaissance des précieux services qu'il a rendus dans la mission périlleuse dont il était récemment chargé, à Cuba, et des excellents renseignements qu'il a fournis alors au gouvernement.

Proclamation du président McKinley.

Appel de 75,000 volontaires.

Washington, 25 mai — Le Président a lancé la proclamation suivante: Par le Président des Etats-Unis, une proclamation. Attendu que par un acte du Congrès approuvé le vingt-cinquième jour d'avril 1898, intitulé un acte déclarant que la guerre existe entre les Etats-Unis d'Amérique et le royaume d'Espagne, et

Attendu que par un acte du Congrès intitulé un acte pourvoyant à l'augmentation temporaire de l'armée des Etats-Unis en temps de guerre et pour d'autres fins, l'acte approuvé le 22 avril 1898, le Président est autorisé, afin de lever une armée de volontaires, de lancer sa proclamation appelant des volontaires à servir dans l'armée des Etats-Unis.

Moi, William McKinley, président des Etats-Unis, en vertu des pouvoirs qui me sont dévolus par la constitution et les lois, et jugeant l'occasion suffisante, j'ai conséquemment pensé utile d'appeler, et j'appelle par la présente, des volontaires au nombre de soixante-quinze mille, en addition aux volontaires appelés par ma proclamation du vingt-troisième jour d'avril de la présente année: ces volontaires devant être répartis, autant qu'il sera praticable, entre les divers Etats, les territoires et le district de Colombie, suivant leur population, pour servir pendant deux années, à moins qu'ils ne soient licenciés plus tôt.

En témoignage de quoi j'ai signé et fait apposer le sceau des Etats-Unis.

Fait à Washington le vingt-cinquième jour de mai de l'année de Notre Seigneur mil huit cent quatre-vingt-dix-huit, et de l'indépendance des Etats-Unis la cent vingt-deuxième.

Signé: WILLIAM MCKINLEY. Par le Président: WILLIAM R. DAY, Secrétaire d'Etat.

Dernier moyen de communication détruit.

Washington, 25 mai — On estime à Washington que le dernier câble mettant en communication l'île de Cuba et l'Espagne sera coupé aujourd'hui.

La participation des Etats-Unis à l'Exposition de Paris.

Washington, 25 mai — Si la clause du budget des services divers relative à une participation convenable des Etats-Unis à l'exposition universelle qui sera tenue en 1900 à Paris, clause insérée par le Sénat, n'a pas encore été formellement discutée par la commission de conférence, les membres ont individuellement porté plus ou moins d'attention au projet. Ils se rendent compte de la délicatesse de la situation, et jugent qu'ils doivent agir avec diplomatie et procéder avec prudence.

Tout ce qu'on peut dire d'une façon définitive actuellement est que tous les membres de la commission sont disposés à prendre des mesures pour une exposition des produits américains qui fera honneur au pays et constituera une manifestation de nos bonnes dispositions envers la France.

On peut ajouter que quelques membres estiment que la situation diplomatique est telle qu'elle rend plus nécessaire qu'en temps ordinaire d'agir libéralement dans cette affaire, et on comprend que le gouvernement a promptement exprimé cette opinion.

L'opinion générale est que le crédit doit être voté, et que si des événements subséquents démontrent que cette dépense est hors de propos le président puisse agir au mieux des intérêts du pays.

Nouvelles satisfaisantes.

Washington, 25 mai — Il semble qu'il n'y ait plus aucun doute sur le fait que l'escadre espagnole est cornée dans le port de Santiago de Cuba par l'escadre du commodore Schley, et que les navires de guerre espagnols se trouvent dans une position telle qu'il leur est presque, sinon entièrement, impossible de s'échapper. Les membres du cabinet se réjouissent des nouvelles d'aujourd'hui, et quoiqu'ils ne semblent pas disposés à rendre publique la source de leurs informations ils la considèrent comme entièrement digne de foi. Ils refusent d'indiquer exactement l'endroit où se trouve actuellement l'escadre de Sampson, mais ils disent qu'elle agit de concert avec l'escadre de Schley, et qu'elle peut venir à son secours à n'importe quel moment s'il est nécessaire.

Le rapport annonçant qu'une nouvelle et plus formidable escadre est en route de Cadix pour secourir la première escadre emprisonnée n'est pas considéré comme digne de créance par les fonctionnaires du gouvernement. Mais si ce rapport était confirmé, ce mouvement serait accueilli avec plaisir par les autorités navales, car il aurait certainement pour résultat, dit-on, la destruction de deux escadres au lieu d'une.

Il est établi sous bonne autorité que le port de Santiago est situé de telle façon que nos canonnières, qui sont disponibles pour ce service, peuvent efficacement prévenir la sortie des navires espagnols. Elles permettront ainsi aux escadres de Schley et de Sampson de poursuivre leurs opérations ailleurs.

Les membres du gouvernement estiment que l'état de choses est des plus favorables à notre cause et ne doutent pas de la destruction prochaine de la flotte espagnole. Les opérations actives, militaires et navales, contre l'île de Cuba commenceront alors.

Les membres du cabinet expriment leur satisfaction de l'arrivée du cuirassé Oregon dans la pesse de Jupiter, Floride. Dans son message au secrétaire de la marine le capitaine Clark annonce son arrivée en sécurité à cet endroit et dit qu'il est prêt à entrer en campagne.

En somme, les nouvelles de la journée sont des plus satisfaisantes, et on estime avec confiance que si l'amiral espagnol tente de gagner la haute mer on apprendra immédiatement après la destruction de son escadre.

Envoi de troupes à Tampa.

Washington, 25 mai — Le général Miles a lancé un ordre enjoignant au quatrième régiment de volontaires de l'Illinois, que commande le colonel Casimer, de se rendre à Tampa, Floride.

Uxoricide et suicide.

New York, 25 mai — Bailey, coureur, a tiré sur sa femme et l'a blessée mortellement. C'était une blanche de Tottenham, S. I. Puis, il a dirigé son arme sur lui-même et s'est tué.

La barque Saranac relâchée.

Londres, 25 mai — Une dépêche, reçue aujourd'hui, de Lloyd, à Manille, via Hong Kong, dit que la barque américaine, Saranac, Capt. Bartaby, venant de New Castle, 20 février, et se rendant à Iloilo, les Philippines, avec 1640 tonnes de charbon, a été relâchée. Elle avait été saisie par la canonnière espagnole, El Cano.